

Les intentions de la droite de faire emprisonner l'ex présidente sont dénoncées en Argentine



Buenos Aires, 19 juillet, (RHC).- Diana Conti, députée argentine a mis en alerte sur les intentions des secteurs politiques de son pays qui veulent faire emprisonner l'ex présidente Cristina Fernández Kirchner. Celle-ci fait l'objet d'une véritable croisade politique et judiciaire de la part de plusieurs juges.

Dans des déclarations à la chaîne A 24, l'élue du Front pour la Victoire a signalé qu'il n'existe aucune cause réelle pouvant appuyer un éventuel emprisonnement de l'ex présidente, que l'on essaie d'impliquer dans un prétendu enrichissement illicite de sa fille.

Pour sa part, le quotidien Página 12 a fait savoir que cette semaine la famille Kirchner ira devant les tribunaux pour démontrer que l'argent des caisses de sécurité avait, non seulement été déclaré, mais qu'il avait été comptabilisé par la justice et qu'il provenait de l'héritage de Néstor Kirchner.



Radio Habana Cuba